
SEMANARIO DE DEPORTES

LONDRES.—Uno de los doctores 
de la Junta Internacional de Atletis
mo ha manifestado que el fumar co 
mo calmante de la tensión nerviosa, 
puede ser beneficioso para los atle
tas. Según ese facultativo, el tabaco 
ejerce una influencia mínima, proba
blemente despreciable, salvo en el ca
so de intentar la realización de ha
zañas especiales. Entre los deportis
tas. esta opinión cuenta con muchos 
adeptos.

A lío  I.— NUM., 2.— CIUDAD REAL MIERCOLES, 10 SEPTIEMBRE, 1952. 10—TELFONO, 98— UNA PESETA.

Los equipos de Ciudad Real y Alba
cete, dos conjuntos manchegos de Ter
cera, que el domingo contendieron en 
¡nuestra capital, ganando rotundamente 
el equipo 'local por 5 a 0.

En este encuentro, el Mamchego hizo I

uno de sus mejores partidos sobre todo 
por su prodigalidad y facilidad en el 
disparo, del que ha carecido en muchas 
ocasiones. El equipo 'local vistió su anti
gua blusa azul.

(Fotos Núfiez).

Dos goles del partido del domingo. 
Arriba, el izquierdazó de Carbonell no 
lo ve el portero a ’bacetense. Abajo, uno 
de los tantos de Niño en que la pelota 
volvió fuera después de haber entrado 
con gran fuerza en la meta contraria.

(Fotos Núñes).
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LA FRACASADA M C I
La Federación no cubre la vacante dél 

Tomelloso ni completa -el IV  Grupo has
ta 16 Clubs. No cabe ya mayor desas
tre. No se llevó a efecto la reducción, 
vulnerando todo lo acordado, con la dis
culpa de que la ampliación era más be
neficiosa, porque se iba a cubrir mayor 
número de fechas, pero ahora resulta 
que hay un Grupo, el IV, que cuenta 
con menor número de equipos que si la 
Tercera División se hubiese reducido de 
verdad, pero sin la compensación de una 
calidad superior.

Con muchas jomadas de descanso obli
gatorias, sin poder entablar partidos 
amistosos para esas fechas, pues los 
equipos de alguna valía estarán ocupa
dos en sus respectivos torneos y  sin nin
guna competición oficial después dél 
mes de abril, dígannos si no es como 
para indignarse.

La ampliación ha fracasado y sólo ha 
servido para beneficiar a algunos. Pero 
la ¡reducción forzosa a que nos someten 
ahora, es algo incalificable.

físi quedó la tribuna del Estadio

Las últimas tormentas dejaron asi la 
tribuna del ¡Estadio de Ciudad Real. To
da la techumbre voló >y se hizo mil añi
cos. Se calcula en 20 ó 25.000 pesetas 
los gastos de reparación, cifra elevada 
para los disponibilidades locales. El Iza
ron C. F., de Tercera, ha recibido ayuda 
de la Federación Nacional. ¿Por qué no 
se pide también auxilio para el Estadio

de Ciudad Real? Con. lo que se nos die
se y el apoyo que están dispuestas a 
prestar nuestras autoridades, es posible 
que se pudiese reparar el daño en poco 
tiempo. Si, además, se arreglase el te
rreno de juego, ahora en malas con
diciones, quedaría el campo estupendo.

(Foto Núñez).

MANCHEGOS FRENTE A FRENTE
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La pesca y sus problemas
íEl acotamiento del río por parte de 

entidades deportivas o profesionales, es 
la pieza fundamental de la conservación 
y fomento de la pesca, puesto que, a es
tos arrendamientos, se llevaría por los 
concesionarios, la vigilancia necesaria 
además de 1q mutua fiscalización de los 
usuarios pilar básico donde descansa el 
incremento de la riqueza piscícola.

En crónicas anteriores, publicadas .en 
el diario “Lanza” , abogaba por la nece
sidad urgente e indispensable de agru
parse todos los aficionados al depone 
de la pesca con caña de la prtHncia de 
Ciudad Real, dentro de una Sociedad fe
derada, lo suficientemente fuerte para 
llevar a efecto, además de la defensa 
de los intereses comunes de los pesca ■ 
dores, el acotamiento necesario.

Es de lamentar que todavía haya den- 
t”o de los aficionados a este apasionan
te deporte, muchos que consideran .a 
pesca como un pasatiempo secundario 
sin prestar por ello, ningún interés ha
cia los problemas vitales, siendo su 
preocupación por estos problemas muy 
escasa o casi nula.

La pesca con caña, en su doble as
pecto de profesional o deportivo, debe I 
ser una fuente muy considerable de 
grandísima riqueza y que a todo trance 
se tiene que conservar e incrementar. 
Por algún naturalista se ha dicho, con 
razón, que Ioís peces son la agricultura 
del agua. Su explotación racional y me
tódica reportaría grandes beneficios; 
pero desgraciadamente este aspecto de ¡ 
la riqueza natural de nuestro país se 
ignora por muchos.

La despreocupación y el desinterés por 
las cosas relacionadas con la pesca lle
ga a tal punto que aún, y como conse
cuencia del vertimiento de residuos in
dustriales o cuando algún insensato fur
tivo lanza una carga de dinamita y se 
destruye gran parte de la población 
acuicóla, no se denuncian a las autori
dades estos hechos que son en sí. tan 
criminales como la destrucción por el 
fuego de un bosque- o de un campo- de 
trigo.

Por estos motivos y en defensa siem
pre de la pesca y de cuanto redunde en 
beneficio de nuestra Patria, solicito des
de las páginas de la revista deportiva 
ARCÓ, que el Estado dé a las Socieda
des deportivas o entidades profesionales 
una mayor facilidad, en el sentido eco
nómico, para que puedan solicitarse con
cesiones de cotos fluviales, ya que a ma
yor número de éstas, mayor será la vi
gilancia y por consiguiente el incremento 
de la riqueza piscícola; que por parte 
de los Organismos provinciales y muni
cipales, se estudie la manera de esta
blecer, al igual que tienen Viveros de 
arbolados, piscifactorías para repoblar 
de peces, de una manera normal y pe
riódica, nuestras empobrecidas aguas, 

PICA Y SACA.

Un sollo de 9 kilos, 
arrostra al río a 

un pescador
--------o --------

QUE LUEGO SE LO COMIO, EN 
COMPAÑIA DE SUS SALVADORES

MELUN (Francia).—Un pescador de 
esta localidad ha sido arrastrado al río 
por un gran pez, un sollo de nueve ki
los, que había conseguido enganchar en 
su anzuelo.

Agarrándose con una mano a la ori
lla del río y sosteniendo la caña con la 
otra, el pescador pidió socorro y pudo 
ser salvado. Tanto el pescador como sus 
salvadores han disfrutado de una opí
para comida, a  base del sollo. 
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Otra vez, Romero
El reciente triunfo en Manchester de 

Luis Romero sobre el campeón escocés 
de los plumas Stewart, nos indica que 
Bercero se recupera a marchas forzadas 
y podrá volver a enfrentarse al surafri-

TOWELL ROMERO
cano Vic Towell para disputarle el titu
lo mundial que ostenta. Entre tanto, co
mo apuntábamos la semana pasada, Ma
nolo García, español que vive en Argel 
(nació en Tarifa), es un nuevo valor 
que se apunta como gran promesa. Es
peremos pues, que el boxeo español re
surja del letargo en que está sumido. Y 
preguntamos: ¿Qué es de Martínez, 
campeón amateur del “guante de oro” ? 
¿Es que, al hacerse profesional ha 
perdido sus características?

No hay mucha afición al boxeo qn la 
Mancha pero para los pocos que haya, 
queda este rincón. Les invitamos a que 
ellos también opinen.

Ei «tour» del año que viene
------O------

Don Alfredo Delgado, Presidente de 
la Federación Española de Ciclismo, ha 
hecho, estos días, importantes manifes
taciones, entre ellas la de que España 
en el próximo “tour” de Francia contará 
con 12 corredores. Esto ya se había da
do como probable, pero ahora Mr. Go- 
dett, personalidad del ciclismo galo, lo 
ha confirmado. Ello viene a ratificar la 
excelente clase de nuestros corredores 
entre los mejores de Europa.

Por otra parte, tener 12 corredores 
en la liza da mayores posibilidades, no 
sólo para puntuar mejor en la clasifi
cación por equipos, sino de más eficaz 
ayuda para hacer una labor de conjun
to que es lo  que en definitiva cuenta 
más que los triunfos individuales. Está 
bien que Bernardo y Gelabert hayan 
puesto en alto el pabellón ciclista de 
España, pero mejor habría sido que 
nuestro equipo hubiese quedado campeón 
o subcampeón.

*  #  *

Los hermanos Rodríguez van a salir 
escarmentados de su “vueltecita” a Por
tugal. El castigo será ejemplar. Lo 
anuncia también el Presidente de la 
Federación.

* * *
La Vuelta a Castilla comenzará a fi

nes de mes. Y el día 3 de Octubre pa
sará por Ciudad Real con fin de etapa 
en Tomelloso. Aunque todavía no he
mos recibido ninguno, han salido ya los 
carteles anunciadores. Esperemos a  sa
ber la confección definitiva de los equi
pos para ver qué “ases” toman parte.

* «F *
El Club Ciclista de Tomelloso se mue

ve, El domingo, se corrió una interesan
te prueba. El flamente Club Ciclista de 
la capital podía damos también de vez 
en cuando alguna prueba pero, para ello, 
hay que arreglar la pista. Y  eso cuesta 
mucho dinero. En fin, todo es empezar.

7 1 - 0 ,
bueti resultado

------- o -------
Un equipo argentino de fútbol, ante 

la injusticia manifiesta de un árbitro, 
decidió adoptar una postura de pasivi
dad en el campo. Sus rivales ganaron 
por 71-0 ¡Buen ”goal-average” !

ntatuiel Santiago 7la*¿utfa
P I N T O R

EMPRESA LEGALMENTE CONSTITUIDA 
Toledo, núm. 86 

C I U D A D  R E A L
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Conchita Cabildo
opina y sonríe

------ o------
De Conchita Cabildo, distinguida se

ñorita de nuestra capital y  gran entu
siasta del Deportivo Manchego. hemos 
querido conocer la opinión respecto al 
equipo después de haberle visto enfren
tarse al Rácing de Santander en las 
pesadas Ferias, del cual fué vencedor. 
Preguntada, noe dice con su proverbial 
simpatía:

—Mucho, muchísimo me gusta el 
equipo.

— ¿Más que el “rubio” ?
—Hombre, eso no; bueno, puedes ha

cer constar que después de él.
— ¿Piensas asistir a muchos partidos 

esta temporada?

—A cuantos pueda, pues ya sabes que 
soy asociada al Club.

— ¿En qué lugar crees que quedará 
el Manchego al terminar la competi
ción?

—Un poco aventurado es el juicio mió 
a este respecto, pero desde luego —pue
des poner— que en el primero.

— ¿De los equipos que conoces del 
Grupo de pasadas temporadas, a cuál 
consideras “más rival” de nuestro con
junto?

—Al Calvo Sote'lo desde luego, al que 
también admiro por su entusiasmo y  
porque son manchegos.

— ¿Qué jugador del Manchego — sol
tero claro— te gusta más? (Y no pre
cisamente como jugador)...

— ¿No me hablabas antes de “mi ru
bio” ?... ¡Pues él!

—Pero si no es jugador.
—Pues para mí como si lo fuera.
—Gracias, Concbi; ¡que aciertes en tu 

pronóstico!—ANGARFE.

ILm
ARCO.— Crónica de(Especial para 

Badajoz).
Ciertamente es para sentirse optimis

tas sobre la futura actuación de los 
equipos extremeños ante la próxima 
temporada liguera. Ascendido el Cacere- 
ño, queda la interrogante de si alguno 
de loe otros tres, podrán seguir su ruta.

Efectivamente, si fuésemos a guiar
nos por la calidad de los fiehajes rea
lizados por el Badajoz, BmeTitense y 
Extremadura, no habría más remedio 
que pensar que cual
quiera de los tres tie
ne, en sus filas, cali
dad suficiente para ocu
par, al final, uno de los 
dos primeros puestos 
en el Grupo IV. Los
resultados obtenidos 
hasta ahora en los par
tidos preliminares, ava
lan este optimismo, pe
ro habrá que esperar al 
comienzo de la Liga SIERRA,
para ver lo que dan entrenador 
de sí. del Badajoz,

Por lo que respecta al equipo local, al 
iC. D. Badajoz, se ha procurado, por to
dos los medios, dotarle de jugadores que, 
junto a la calidad tengan juventud. Pa
rece ser qug esto se ha logrado y no se 
nos diga que no se espera mucho de 
ellos. Ha sido una renovación casi total 
del equipo que la anterior temporada 
dejó mucho que desear. Las bajas de 
Avila, Hinojos a. etc., se han cubierto 
con fiehajes que, hasta ahora, han de
jado más que satisfechos a los aficiona
dos. Si en la Liga confirman las impre
siones que de ellos se han sacado no se
rá exagerado decir que el once local, lo
grará una clasificación entre los dos 
primeros y, desde luego, infinitamente 
mejor que la de la temporada anterior.

Como en todos los sitios del Grupo lo 
que más preocupa es la formación del 
mismo. Se tienen esperanzas de que en 
los pocos días que quedan hasta el co 
mienzo de la competición, la Federación 
resolverá, en justicia, que se cubra la 
vacante del Tomelloso e igualmente que 
se incluya a algún otro conjunto para 
formar el Grupo de 16 Clubs.

Dado el buen sabor de boca, valga el 
grafismo, que dejó, a  su paso por este 
campo en la teporada anterior, no es de 
extrañar que al C. D. Manchego, se le 
considere por estas latitudes como uno 
de los equipos punteros del Grupo y  al

Plaza de José Antonio 
C I U D A D  R E A L

que habrá que jugar mucho y bien para 
ganarle. Demostró ser mucho equipo, 
cuando ganó en el Vivero.

Y  no hay que decir que los más fuer
tes contrarios los tendrá el Badajoz, por 
eso de la rivalidad, en los otros dos con
juntos comprovincianos, y hay mucho de 
cierto en ello, pues, hay, por esas altu
ras una fiebre de fútbol que asusta. Ya 
verán nuestros amables lectores cómo 
no exageramos nada al calificarlos de 
posibles “gallitos” en el próximo torneo.

Esto, en el ambiente nacional, que en 
el regional, no quiero decirles cómo está. 
Aquí sí que vamos a ver fútbol de ca
lidad extraordinaria.

Con estas líneas, saludamos a la afi
ción manohega, esperando que, en dife
rentes ocasiones, podamos relatarles no
ticias de interés y algún que otro co
mentarios de por estas tierras.

AZOR.

Costoso, entrenador
--------o --------

¿HAN SIDO SOLICITADOS SUS 
SERVICIOS POR UN CLUB 

PORTUGUES?
Antonio Costoso, jugador del Club 

Deportivo Manchego durante muchas 
temporadas, modelo de pundonor y amor

§
 propio que llegó a 

padecer lesiones gra
ves en el campo de 
juego defendiendo 
los colores del equi
po de Ciudad Real y 
que aprendió las en
señanzas de los bue
nos entrenadores que 
ha tenido, se ha en
cargado hace poco 

de la preparación del Malagonil C. F. 
en cuyo cometido le deseamos muchos 
éxitos.

Por cierto que se corre el rumor de 
que un Club portugués había solicitado 
sus servicios como jugador-entrenador. 
¿ Será cierto ? Nos alegraríamos que

G u a r n a n
LA MEJOR CASA SURTIDA DE 
ARTICULOS PARA DEPORTES 

Alfonso X  el Sabio, 25 
CIUDAD REAL

fMllllllllllllllllllllllllllllllllllllllM̂

R o s & u r i
CARAMELOS Y FRUTAS SECAS 

Toledo, núm. 6.
CIUDAD REAL
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Coto, extremo derecho del "Calvo Sotelo” 
confía en el ascenso

Ooto es ya Un viejo amigo de nues
tra afición. Tres añoa seguidos defen
diendo los colores locales, le acreditan 
como tal. Vamos a prescindir con él, 
de las preguntas rutinarias de esta cla
se de entrevistas, porque sus respues
tas las conocemos de antemano, por ha
bérselas oído otras veces.

— ¿Cómo ves la temporada que se 
avecina?

—Habrá que apretar mucho pa:a ser 
campeones, o subcampeones.

— ¿ Luego, tú ves la posibildiad de as
cender a Segunda?

—Ya lo creo. La ocasión, a pesar de 
todo, es buena. Sé que con muy pareci
das probabilidades a  las que nosotros 
tenemos, hay equipos en el Grupo como 
son el Manchego, el Badajoz, el Extre
madura... que nos han de dar mucha 
guerra... Pero con un poquito de suer
te, muy poco, lo podremos dejar atrás. 
Equipo hay en Puertollano y ganas de 
triunfar, para qué voy a decirle.

— Según eso ¿tratarás de igualar tu 
magnífica temporada pasada?

Igualarla, no; mejorarla en todo 
cuanto me sea posible. Eso es lo que 
pienso yo y todos mis compañeros de 
equipo.

— ¿Tus máximas aspiraciones?
— Jugar en Primera División.
— ¿Con qué equipo?
—Con el que pagara mejor.
—|¿Y en igualdad de condiciones?
—Con el Real Madrid.
— ¿Tu afición predilecta después del 

fútbol?
—Leer.
—Bueno; volvamos al fútbol local. 

¿ Quién ganará el próximo domingo ?
—El Extremadura, juzgándolo por los 

hombres que lo integran, es muy bueno. 
Depende de la labor de conjunto que 
Aranda haya realizado allí y eso está 
por ver. De todas maneras, no nos de
jaremos sorprender y  creo que gana
remos.

—Una última pregunta, Coto. ¿Si tú 
tuvieras que adquirir un jugador más 
para el Calvo Sotelo, de qué puesto lo 
preferirías?

—De extremo derecha.
— ¿Y  tú?
—Procuraría quitarle el puesto.

A.

CamDos de fútbol
secos, aunque llueua

--------o --------
LLEVAN CALEFACCION

BERNA.—En el Estadio mayor de 
fútbol de Berna se ha llevado a cabo un 
ensayo interesante de no poca impor
tancia, .para resolver el problema actual 
de mantener seca la hierba del campo 
de fútbol en casos, inclusive, de lluvia 
y nevada. A  la parte correspondiente a 
50 metros cuadrados :se le aplicó una 
calefacción subterránea capaz de derre
tir la nieve en invierno o mantener seco 
eíl campo en tiempo húmedo de mane
ra que se pueda jugar en todo mo
mento.

La ventaja de todo esto, es que sur
te los efectos de las estufas de aclima
tación en el crecimiento de la hierba 
del campo de fútbol.

Julián Alazorza Rodero
— O------.

Julián Alazorza Rodero tiene 21 añoe
y es defensa lateral izquierdo del Cal- ; 
vo Sotelo de Puertollano, siendo uno de 
¡los jugadores más jóvenes del equipo, aü 
que pertenece desde antes de su as

censo a Tercera División. Aunque no 
nació en Puertollano, vive en la ciudad 
desde muy pequeño, considerándose co
mo puertollanero.

Comenzó en un equipo de barrio, el 
Maravillas. Luego en el C. D. Calatra- 
va de la empresa Minero y Metalúrgica 
de Peñarroya. Y, de aquí, al Calvo So
telo, ~en el que forma desde hace varias 
temporadas y, por supuesto, las tres que 
lleva el equipo en categoría nacional. 
Es el único jugador que queda en el 
equipo del conjunto regional y  del Gru
po de empresa Calvo Sotelo de hace 
tres años.

¿Había lili, afanado, pe.,.
...en la India la mayoría de los equi

pos juegan descalzos, como en Guinea 
y que esto, ante contrarios con botas, 
es hacer el “ indio” ?

* * *
.. .el Sporting de Lisboa celebra su 

46 aniversario?
* * *

...el señor Manteca (D. Urbano), ha 
aprobado ¡los cursillos de preparadores de 
Burgos y que sus posibles “entrenados” 
se pondrán muy contentos porque así 
ios ejercicios serán muy “suaves” ?

* * *
...en Yugoslavia han inventado el fút

bol de equipos de trece jugadores y que 
nos parece que eso va a ser difícil de 
implantar en los Clubs andaluces, por 
aquello de la superstición?

* * *
...que eso de la reducción sólo se ha 

llevado a cabo, de verdad, en Holanda?
Pues si no lo sabía, nosotros, con mu- 

[ cho gusto se lo contamos.

EL MEJOR “PENALTY”  A LA HORA DEL APERITIVO EN-

ilos c M w m &
CERVEZA “ E L  A G U I L A  

Plaza del Generalísimo, 18 
C I U D A D  R E ’ A L

iniiiiiiiiii

Pensión Café-Bar “FLO RiDfí"
VINOS —  CERVEZAS — LICORES —  APERITIVOS 
VIAJEROS Y ESTABLES —  COMIDAS Y  CAMAS 

Plaza dlel Generalísimo, 2 
Sucursal: Lanza, núm,. 2.

C I U D A D  R E A L
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El equipo de los «Globetrotters» (trotamundos) 
de Harlem cumplen sus bodas de plata

3.755 o ¡do rias y sólo 251 derrotas en 25 años
Hace poco, realizaron una exhibición de su mágica habilidad ante el Papa

Los Globetrotters de Harlem, equipo 
de baloncesto, compuesto exclusivamen
te de negros ba celebrado sus bodas de 
plata este año con un largo viaje por 
el extranjero. Con tal motivo, ese mag
nífico equipo recorrió América del Sur, 
Europa, Africa del Norte, Israel, Tur

quía, Corea, Japón, Australia, Guam, 
Filipinas y Hawai.

Ha sido la tercera visita de ese equi
po al extranjero. El año pasado, más de 
un millón de personas en numerosos 
puntos del globo vieron a los Globetrot- 
’ters. En la primavera de 1951 estable
ció ese equipo una marca do asistencia 
de público, al atraer p. 31.648 espectado
res a uno de sus partidos. Desde luego, 
la marca fué en los Estados Unidos, 
porque posteriormente, en Río de Ja
neiro actuaron ante más de cincuenta 
mil personas en el Estadio de Maraca
ná, teatro del campeonato del mundo de 
fútbol en 1950. Este verano recorrieron 
Europa y Africa del Norte, jugando 
ante más de seiscientas mil personas.

El fundador y entrenador del equipo, 
A. M. Saperstein enseñó desde un prin
cipio a sus jugadores a hacer toda cla
se de diabluras y  acrobacias con di ba
lón con objeto de mantener vivo el in
terés de los espectadores. Pero les en
cargó que procurasen ante todo vencer, 
dejando las exhibiciones para cuando

estuviera ya asegurada la victoria. Que 
los jugadores han obedecido al pie de 
la letra sus órdenes queda demostrado 
por las 3.755 victorias y  251 derrotas 
cosechadas por ellos en esos veinticinco 
años.

Es frecuente que los Globetrotters

tomen el pelo a sus contrarios, gracias 
a su conocimiento de las acrobacias. 
Pero muy pocas veces se han enfadado 
los adversarias. De ordinario acompañan 
al público en sus carcajadas ante las 
jocosas jugadas de esas magos del ba
loncesto.
ANTE EL PAPA '

Hace poco, los Globetrotters, estuvie
ron con S. S. el Papa. Pero lo extraor
dinario fué que él Sumo Pontífice ex
presó su deseo de verles actuar.

Su Santidad el Papa Pío XII tuvo cinco 
minutos de distracción y de entusiasmo 
profano. Los diez gigantescas jóvenes 
negros norteamericanos, los famosos 
“Globetrotters” de Harlem estuvieron 
por primera vez en Roma en 1951, y 
hace poco repitieron el viaje. En aquella 
primera exhibición mostraron un ardien
te deseo de saludar al Papa, y, después 
de participar en una audiencia colecti
va, fueron llamados aparte y recibidos 
solos.

Este honor les colmó de júbilo. Ahora 
han vuelto a Castelgandolfo con un ba-

¿Se puede pagar más?
--------o--------

UN ENTIERRO DE PRIMERA POR 
UNA ENTRADA PARA LA FINAL

INGLESA
LONDRES.— Es tradición inglesa que 

la copa final tenga lugar en Wembley; 
también no es menos tradicional que las 
entradas de este encuentro se agoten 
con bastantes días de antelación. En la 
reventa clandestina, las entradas valen 
por lo general diez veces más. Sin em
bargo, la gente apela a los medios más 
increíbles para lograr entrar como sea 
en el Estadio. De este modo unos días 
antes de celebrarse la final de copa de 
este año, apareció un anuncio en varios 
periódicos de Londres, puesto por una 
persona dedicada a entierros y  en el 
cual se podía leer: "Le prometo un en
tierro de primera al que me pueda faci
litar una entrada para la final de copa” .
iiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiniiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiRiiii&íffl

ÉL G L O B O
DROGUERIA Y  PERFUMERIA 

J O S E  V I Z C A I N O  
' GRAN SURTIDO EN PINTURAS, 

BARNICES Y  BROCHAS.
ESPECIALIDAD EN COLONIAS Y  

PERFUMES A  GRANEL.
Carlos Vázquez, 2 

Teléfono, 495 
CIUDAD’ REAL
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Lana «Blasón»
LA MEJOR

Casa D iégnez
GENERAL AGUILERA, 12 

CIUDAD REAL

iiiiiifiiiiiiiiiiiiiniiiiiim
lón nuevo de “basket” , dentro de una 
red brillante de nylon con el que el Papa 
apreciaría su destreza.

Y  en !la sala del “Tronetto” , de su pa
lacio veraniego, Pío X n  volvió a hablar 
con todos ellos, y de algunos recorda
ba, incluso, los nombres. El capitán hi
zo saber a S. S. que el equipo había pre
parado en su homenaje un pequeño ejer
cicio que jamás volverá a ser repetido. 
Un ejercicio de filigrana, de maravilla, 
sin agitarse ni saltar delante del Pon
tífice, sino conservando una absoluta 
compostura de respeto. Cuando el Padre 
Santo dió su venia, los del Harlem, me
ticulosamente entrenados, permanecie
ron inmóviles, con los pies firmes y  uni
dos; sólos brazos, largos se agitaban 
vertiginosamente. El balón—el 'balón re
galado al Papa— estuvo en un movi
miento de locas evoluciones corriendo 
por las espaldas escapando por el salón 
y  bordeando, sin rozar, el dosel ponti
ficio para caer de nuevo en las manos 
y  en los brazos de los atletas negros 

. en un juego portentoso.

EN ESTE ENCUENTRO DE LOS GLOBETROTTERS CONTRA UN EQUI 
PO UNIVERSITARIO, EN EL MADISON SQUARE CARDEN, MARQUES 
HAYNES SORTEA Á DOS JUGADORES CONTRARIOS, HACIENDO BO

TAR LA PELOTA EN EL SUELO.
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Un lugar donde se habla de fútbol: el bar

E l  uino es la  bebida preferida p o r los clientes 

Una encuesta del Instituto de la O pinión Pública
De un personaje de la literatura humo

rística es la frase:
—Antes de todo, ¿se puede aquí no 

¡hablar de fútbol?—dice al entrar en 
cualquier establecimiento de bebidas.

Con lo que el creador de ese persona
je significa su convicción de que la obse
sión ambiente era el deporte del balón 
redondo y  su tubo de escape la conver
sación allá donde dos personas podían 
dialogar con calma.

¿Llevaba razón el personaje? Rotun
damente, sí. El Instituto de la Opinión 
Pública, de Madrid, ha celebrado una 
encuesta entre “barmans” y por boca 
de la inmensa mayoría de ellos sabemos 
que en ¡os establecimientos de bebidas, 
en efecto,, no se puede no hablar de fút
bol, porque el ambiente manda. A  de
portes, en general, se ha referido la 
pregunta del Instituto, pero estamos 
seguros de que loa auscultados, influen
ciados también por el aire de la calle, no 
la han interpretado con tanta amplitud.

•— ¿ Cuál es «1 tema favorito de con
versación entre sus clientes—se les ha 
preguntado a los “barmans” ; ¿deportes, 
negocios, toros espectáculos...?

— Deportes—ha contestado el 85 por 
ciento.

—Bien; pero los toros, la Fiesta na
cional, de tanto arraigo en... —ha insis
tido el Instituto,

— Como usted quiera —han afirmado 
70 de los 100 “barmans” requeridos— ; 
pero de toros apenas si oímos hablar a 
los clientes. Ya ve usted; oímos, en cam
bio, hablar más de negocios que de las 
cosas del negociado dél Litri—han dicho 
él 32 por ciento.

— Y ya que estamos en sazón, ¿les 
parece a ustedes que sigamos apurando 
el tema del bar? —ha propuesto el Ins
tituto.

—Por nosotros, con mucho gusto.
—Bien, pues sírvame en tanto...; ¿qué 

tomaría yo ahora? Deme un vermouth 
fresco.

—Le advierto que esta bebida es la 
que menos se pide ahora—contestan 72 
de los 100 consultados.

—Hombre, ¿ por qué ?

Bar Manolo
APERITIVOS SELECTOS 

LUGAR DE REUNION DE LOS 
DEPORTISTAS.

PLAZA DEL GENERALISIMO 
CIUDAD REAL

—Es que ahora hay mayor afición al 
vino— razonan 48.

—Y creemos que por economía, ¿sabe 
usted?— agrega el 70 por 100.

— Bien, pues deme un chato de vino.
— ¿Qué aperitivo le sirvo?
-—Pues... Cuál es el que prefieren

sus clientes?
—Los mariscos frescos—dicen 92.
—Las patatas a la inglesa--afirman 85.

—Pues yo opino que las aceitu
nas— atestiguan 80.

— ¿Y  a quién prefiere usted como 
cliente ?

—Al hombre, sin duda ninguna —di
cen 64— . Es más feo, pero consume 
más.

—Y eso que la mujer de hoy no se 
porta mal cuando acude a la. barra 
—afirma guiñando un ojo, el 20 por 
ciento—. Para muchas el bar es hoy su 
primera vocación secundaria.

APERITIVOS SELECTOS 
MAGNIFICA BARRA 

Avenida de los Mártires, 4 
CIUDAD REAL
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“Los Faroles"
LA MEJOR BARRA DEPORTIVA 

TODOS LOS DOMINGOS SE DARAN 
LOS RESULTADOS ANTES 

QUE “PENALTY” .
NUEVA DIRECCION 

Plaza del Pilar, 9.
CIUDAD REAL

SE CELEBRARA EN MADRID DEL 
5 AL 7 DE NOVIEMBRE

Se ha celebrado en Madrid una reu
nión preparatoria, convocada por el vi
cepresidente de dicho Consejo, señor con
de de Caralt, y a la que asistieron los 
miembros titulares del Consejo, señores 
marqués de Villabrágima, conde de Ye- 
bes conde de Villada, conde de Elda, 
coronel España Cantos, Bolín y Silos, 
y los miembros correspondientes: conde 
de Seefried, conde de Teba y los señores 
Reim, Borrell, Foxá y director general 
de Turismo.

Presidió el acto el conde de Caralt, 
quien manifestó que el objeto de ila reu
nión era dar a conocer el acuerdo de 
que la VI reunión del Consejo Interna
cional de Caza se celebrase •en Madrid, 
durante los días 5, S y 7 del mes de 
noviembre de 1952, y ai que el Ministe
rio de Agricultura y la Dirección Ge
neral de Turismo prestarían su apoyo 
Se adoptaron los siguientes acuerdos: 
Ofrecer la presidencia de honor a S. E. 
el Jefe del Estado, Generalísimo Franco. 
Nombrar al conde de Villada jefe de la 
Secretaría general, auxiliado por los se
ñores España Cantos Borrell y Silos. 
Gestionar la concesión de un iocal en 
que han de celebrarse las reuniones. 
Nombrar un Comité permanente, for
mado por el marqués de Villabrágima 
y las condes de Yebes y Villada y con
feccionar un programa de las reuniones 
de comisiones y ponencias; visitas y ex
cursiones, en las que se destacará una 
cacería a, la sierra de Gredos.

Las sesiones serán presididas por 
monsieur Boislambert, de París, como 
presidente del C. I. C. (Consejo Interna
cional de Caza).
LO QUE EL CAZADOR 
NO DEBE OLVIDAR

Castiga al perro desobediente en el 
mismo momento que hizo su antojo y  ca
so omiso ai dueño. Tan pronto como veas 
que el perro cambia de actitud acari
cíalo. La severidad con el perro es ins
tantánea. Al perro le duele el castigo, 
pero su falta de inteligencia no le de
ja comprender el mal humor que pueda 
quedar al amo.

Estudia mucho sus condiciones y edú
cale sin olvidarlas.

No debes tirar mientras los nervios 
no estén tranquilos. Si tuvieras pacien
cia, mejor es que salgas al cazadero 
con la escopeta enfundada o sin cartu
chos.

Cuando te hayas hecho al estrépito 
de la perdiz entonces puedes tirar.

Pero, siempre, procura no impacien
tarte. Matarás más y disfrutarás con 
más deleite.
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Ciudad
las

Real, hay un técnico 
Apuestas Mútuas

Promete, para este año, repartir dos millones de pesetas entre quienes le consulten

72.000  pesetas g a n ó  el a ñ o  p a s a d o .— E l  ^ c o n tra s is te m a 44, la  ^ c o n ju g a c ió n ' 4

g la  ^ B r ú ju la  de p o te n c ia lid a d 4
Habíamos visto impresas unas tarje

tas que dicen,: “Emiliano Moreno Martí
nez, especialista técnico de las Apues
tas Mútuas Deportivas Benéficas” . Y, 
la verdad teníamos curiosidad por co
nocer a este hombre que posee el se
creto de hacernos ricos, ya que ha des
cubierto una especie de piedra filosofal 
del siglo XX. Con unos cálculos, un sis
tema y  unas tablas, es capaz —afirma 
él mismo—  de hacer ganar muchos mi
les dé duros a quienes le consulten. Y 
como el dinero nunca viene mal, he
mos charlado un rato con él para que 
nos explique su sistema y ver si tam
bién nosotros podemos participar de la 
enorme felicidad de “pescar” un premio 
gordo ahora que, con motivo de la Liga, 
vuelven las Apuestas.

— ¿Cuánto tiempo estudiando el sis
tema?, le preguntamos.

— Año y medio.
— ¿Muchos premios?
—El año pasado, en ocho semanas 

obtuve 72.000 pesetas en 40 boletos pre
miados.

— ¿Y  este año?
—Pienso acertar pronósticos por va- I 

lor de dos millones de pesetas en los 
boletos que juegue con mis clientes.

— ¿Cómo es eso?
—Yo asesoro gratis pero juego la 

•quinta parte de aquellos bo'etos que me 
son dados para rellenar. Éste año, pien
so dar premios una semana sí y otra no.
■— >¿ Método?

— Simple cálculo de probabilidades.
— ¿Y  jugar un boleto ‘Solo
—Eso es una tontería. Se pierde casi 

siempre, en el 99’99 por 100 de los casoe.

— ¿ Entonces ?
— Rellenar muchos entre varios.
— ¿Usted sólo acierta boletos de 14 

resultados ?
— ¡Qué va! Por cada uno de 14, obten

go varios de 13. Puedo asegurar que, 
por cada boleto con 14 aciertos, he de 
sacar siete con 13. El año pasado tuve, 
en la misma jornada, un boleto de 14 y 
diez d© 13. Gané 35.000 pesetas. Otra 
vez, uno de 14 y cinco de 13, con 4.081 
pesetas. En otra ocasión uno de 14 y 
seis de 13, con 6.027 pesetas. Cinco mil 
pesetas y pico cogí cuando sólo acerté 
dos boletos de trece.

— ¿Y  en qué Se basa para sus cálcu
los?

— He estudiado las posibilidades de

EMILIANO MORENO
los últimos años. Poseo además, las 
tablas del matemático español don En
rique de la Fuente y otras de Italia e 
Inglaterra. Y, luego, mi propio método 
que es secreto profesional.

— ¿Muchos clientes?
■—Bastantes. Hay que “ colectivizar” 

el trabajo para que un boleto ayude a 
acertar al otro. Divido loa bdletos en 
tres “peñas” o grupos, que se reparten 
los premios. Es decir, que el ganador 
no obtiene la totalidad del premio, que 
reparte con los demás de su grupo, pero 
cobra dinero seguro por lo menos una 
semana sí y  otra no. Jugar individual
mente no da resultado, aunque sean 
bastantes los boletos, pero en cambio 
reuniendo los de muchos y haciendo 
combinaciones, se tiene “necesariamen
te ” que acertar.

— Sin revelarnos el secreto, ¿díganos 
qué es lo que hace?

(Aquí el señor Moreno se extiende en 
consideraciones sobre el “ contrasistema’' 
y la “ conjugación” , el sentido práct’ co 
la psicología y las “brújulas de poten
cialidad” ).

—Es un invento — añade—  que pue
den contrastar científicamente los ma
temáticos.

— ¿Y  al principio de temporada?
—Falla algo, hasta que se conoce !a 

potencia de los equipos. Luego, es infa
lible.

— ¿Alguna anécdota?
—El año pasado perdí 24.000 duros 

por culpa de mi mujer. Tenía dos claves 
y rellené boletos con una de ellas. Cuan
do fui a rellenar otros con la segunda 
clave mi mujer se había gastado el di
nero en cosas para la casa. Los aciertos 
de aquella semana correspondieron a es
ta segunda clave. Y perdimos 24.000 du
ros. Luego nos lamentábamos, pero no 
hay que apurarse. Ganaremos más.

Con la promesa del señor Moreno Mar
tínez de rellenarnos unos boletos allá pa
ra la quinta o sexta Jornada (que es 
más seguro) nos despedimos de él hasta 
pronto. ¡Vamos a ser ricos!

KASAMA.

^ S w m e n g ó a
CASA FUNDADA EN 1856 

CHOCOLATES, CAFES, CARAMELOS 
Y BOMBONES 

CALATRAVA, 7 
TELEFONO, núm. 41 

CIUDAD REAL

COMPRE USTED SUS QUINIELAS Y 
MANDELAS A  COMBINAR CON EL CONTRA- 
SISTEMA ITALIANO, LE PROPORCIONARA 

GRANDES BENEFICIOS.
TODOS LOS TRABAJOS GRATIS. 

“OASA QUINTIN” 
ALCANTARA, 11.

CIUDAD REAL
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Rosamund John, 
oradora e investigadora
Secretas del maquillaje en el cine

Rosamund John es una gran estrella. 
Todos aquellos que han contemplado sus 
dos grandes actuaciones en “El camino 
de la,s estrellas” y “La fama es su im
pulso” , y más recientemente su inter
pretación en “No hay lugar para Jenni- 
fer” sin duda se mostrarán de acuerdo 
-en que ella es una gran artista de ágil 
inteligencia y  de fuerza emocional.

Sus actividades se extienden más allá 
de la profesión de actriz. Sirvió en el 
Comité de investigación de loe altos 
problemas técnicos de producción cine
matográfica. Elocuente oradora, tiene la 
facilidad de explicar esos problemas de 
una forma sencilla y gráfica. Tuve oca
sión de presenciar esto cuando la con
templé hace a’gún tiempo en una reunión 
de directivos eiematográficos en la que 
ella era incuestionablemente la “estre
lla” , no por su fama, sino en virtud de 
las brillantes respuestas a las más di
fíciles preguntas que se le dirigieron 
sobre la crisis cinematográfica.

Su nueva cinta, “Ella tendrá asesina
to” , es ur»a comedia. Encama el papel 
de una muchacha que está absorbida 
en la redacción de un libro cuya acción 
•se desarrolla en ei despacho de un abo
gado donde ella trabaja. Debido a esto, 
se dedicta a estudiar detenidamente a 
todos los visitantes y descubre las hue
llas de un delito que, de otra manera, 
jamás se habría puesto en claro. “Me 
gusta -esto extraordinariamente, ha ma
nifestado Rosamund John; el guión es 
ingenioso y el diálogo muy vivo. Pero 
únicamente después de terminada una 
película es cuando me doy cuenta de lo 
mucho que me gusta trabajar en el ci
ne. Mientras lo estoy haciendo me en
cuentro como triste al pensar si es que 
no puedo mejorar mi labor” .

No se ha intentado en esta película, 
en -lo que respecta a la moda femenina, 
volver a los talles bajos de 1920, que 
■han tratado de lanzar algunos modistos 
porque se ha considerado que esta ten
dencia es muy pasajera. Tampoco se ven 
ejemplos de faldas largas; Rosamund

viste sencillamente “ chic” y  lleva falda 
de hechura sastre.

# * *
La nueva producción titulada “Trío” 

consiste, como “ Cuarteto” , (la versión 
española se llamó “Torbellino de la vi
da” ), en varias historias de Somerset 
Maugham. Cada una de estas historias 
se desarrolla en diferentes décadas de 
este siglo. Aparte de los contrastes en 
las modas y costumbres, el maquillaje 
de los tres episodios será diferente. Des-, 
de luego, a simple vista, es apenas per
ceptible. Excepto cuando un rastro cam
bia radicalmente, pongamos por caso 
desde la juventud a la ancianidad, el 
maquillaje, para las películas en blanco 
y negro aparece para los profanos co
mo una máscara ocre con sutiles acen
tuaciones o correcciones en los párpa
dos, en las pestañas y en la linea de la 
boca. En realidad el maquillaje com
prende unas gradaciones de tono que 
van desde el pálido al oscuro, con las 
cuales se moldea la cara bajo los po
tentes focos.

“Al realizar un maquillaje especial, 
dice el destacado maquillador George 
Blackler, hemos de considerar entre 
otras cosas, el rostro del actor su pa
pel, la época y el tipo de producción. Al 
principio de este siglo, por ejemplo, las 
mujeres no se pintaban, y así en esas 
películas empleamos ligeramente para 
definir sus bocas un “rouge” que no se 
parece al lápiz de labios” .

“Sanatorium” de la película “Torbe
llino de la vida” es una emocionante 
historia de amor entre dos jóvenes pa
cientes en una clínica escocesa, que de
ciden casarse a sabiendas que su ma
trimonio acortará sus vidas. La mucha
cha es joven y bella, y el papel corre 
a cargo de Jean Simona No obstante, 
debido a los reflejos de la luz y parque 
en 'los primeros planos el rostro apare
ce aumentado 180 veces, Jean necesita 
Un ligero maquillaje, como cualquier 
otra actriz por guapa que sea.

CATHERINE DE LA ROCHE.
'jiiiiiiiiiiiniiiiiiiiiiiiiiiiiiiuiiiiiiiiiiiiiuiiiiiiiuiiiiiiniiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiniiM

Moto B ieieletas
J .  R  U  I Z

TOLEDO 28 — — CIUDAD REAL 
ACCESORIOS, REPUESTOS, ESTACION SERVICIO

Representante de LUBE, SANÓLAS, M. C. y C. A. C

(Junto al “Bar Garrido”
CIUDAD

VENTAS DE RELOJES 
MEJORES MARCAS GARANTIZAD 

POR DIEZ AÑOS.
REPARACIONES DE TODA CLASE; 

DE RELOJES POR DIMINUTOS 
QUE SEAN.

TALLER PROPIO.

ROSAMUND JOHN

LA BARRA DE AMBIENTE 
General Aguilera, 9 

Teléfono, 595 
CIUDAD REAL

V. CALVO
LOS MEJORES APERITIVOS 

DE COCINA
SALON DE TERTULIAS Y 

MERIENDAS 
MAGNIFICA BARRA 

Mercado Viejo^ 4 
CIUDAD REAL
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Resurgir deportivo de fílcázar de San Juan
He aquí la magnífica piscina 

Marcris de Alcázar donde se han 
celebrado, con motivo de la feria, 
concursos de natación y water- 
polo. Hubo, en Alcázar, además, 
ciclismo, baloncesto, fútbol y otros 
deportes ,1o que señala el resur
gir deportivo de esta gran ciudad 
manchega, cuyas reseñas publicó 
la Prensa diaria. A  nosotros no 
nos queda más que alentar esta 
afición para que, unida, coloque, 
al gran Alcázar que se está le
vantando, en el alto nivel deporti
vo que se merece.

Todos, autoridades y  particula
res, pueden hacer resurgir a la 
ciudad que es cantera de un ele
vado número de buenos deportis
tas que, por no poder desarrollar 
su vocación en su pueblo natal, se 
enrolan en Clubs de otros lugares 
de la Mancha y de España entera 
cuando agrupados en Alcázar, po. 
dían darle esplendor.

Alcázar puede y  debe ser una 
de las ciudades manchegas desta
cadas en el deporte.

El campeonato mundial 
de pelota

------ o------
En San Sebastián, se está desarrollando 
este magno acontecimiento con di espe
rado éxito. Dentro de los actos celebra
dos con tal motivo, ha tenido lugar, en 
la Diputación donostiarra^ la sesión 
inaugural del Congreso Internacional de 
Pelota Vasca, el que han asistido todas 
las Federaciones particulares.

El hecho en sí tiene una importancia 
indiscutible, porque sirve para llevar al 
ánimo de todos aquellos amantes de es
te bravo deporte la inquietud que anima 
a los dirigentes de la pelota vasca en su 
concepción “ amateur” . No, hay que olvi
dar que, manteniendo latente el espíri
tu de aficionado en éste como en todos 
los deportes, se tiene asegurada su con
tinuación.

Ahora bien, la proposición lanzada en 
pro de la incorporación de la pelota en 
los Juegos olímpicos no creemos tenga 
"una aceptación grande, mientras, perió- 
■dicamente, se celebren estos campeona
tos mundiales, como forzosamente habrá 
de suceder en todos aquellos deportes 
que disputan tal acontecimiento aun
que, por otra parte, su incorporación no 
dejaría de ser interesante.
MllIIllllllllllllllllllil

Nuestro Concurso
------ o------

El concurso anunciado queda aplaza
do hasta la semana que viene pues, sien
do nuestra intención hacerlo a base de 
los partidos del IV Grupo a la hora de 
confeccionar esta página desconocíamos 

"la composición definitiva del IV Grupo 
aunque luego nos dicen que ha quedado 
reducido aún más. al no cubrirse ila va
cante del Tomelloso, lo que ha trastoca
do nuestros planes.

O
Entre los numerosos atletas que en 

los Juegos olímpicos de Helsinki asom
braron al Mundo con sug proezas, hay 
uno, cuya historia, verdaderamente sin
gular, constituye un gran ejemplo- de 
constancia y  fuerza de voluntad. Es el 
flamante campeón olímpico de salto de 
altura, Walter Davis.

Este gigante norteamericano de dos 
metros de alto y  noventa y ocho kilos de 
peso fué víctima, a los ocho años dé 
edad, de un ataque de poliomielitis que 
le dejó paralizados los miembros infe
riores y un brazo. Después de unos me
ses en que le era difícil andar unos 
cuantos metros sin caerse, por consejo 
médico y ayudado ,por su gran fuerza 
de voluntad dedicó todos, todos sus es
fuerzos al deporte escogiendo el balon
cesto, que le permitía ejercitar al mismo 
tiempo las piernas que los brazos.

Con su constancia llegó no> sólo a su
perar su dolencia, -sino que se convirtió 
en un magnífico jugador, culminando su 
carrera de aficionado este año al ser 
seleccionado para formar parte del equi
po All América, constituido por lc-r diez 
mejores jugadores de baloncesto de los 
Estados Unidos, y al conseguir por otro 
lado, el máximo galardón a que puede 
aspirar un atleta: una medalla de oro, en 
los Juegos olímpicos.

El ejemplo de Walter Davis, que no 
es el primero y  seguramente tampoco 
será ,.el último, de un individuo enfermo 
que por su fuerza de voluntad y a tra
vés de la actividad física llega no sólo 
a encontrar la salud, sino que se con
vierte al mismo tiempo en un gran 
campeón creemos que representa una 
de las facetas más dignas y  no menos 
importante del deporte.

Preparadores de 
Primera División

------ o------
SOLO EL SANTANDER NO TIENE 

AUN DESIGNADO EL SUtfO
Conviene ir ya ofreciendo datos a 

nuestros lectores para que—sobre todo 
los amigos de las estadísticas— se en
tretengan en este breve plazo que nos 
resta hasta el comienzo del torneo li- 
guero, y vayan haciendo cába'as y  es
tudios.

He aquí los entrenadores de los di
versos Clubs de Primera División.

Atlético de Bilbao Barrios.
Atlético de Madrid, Herrera.
Barcelona, Daucik.
Celta de Vigo, Otilio Bravo.
D. La Coruña, Manuel Casal.
Español de Barcelona, Scopelli.
Real Gijón Nogués.
Real Madrid, Ipiña.
Deportivo Málaga, Andonegui.
Real Oviedo, Urquiri.
Santander( sin designar aún).
Sevilla, Campana!.
Real Sociedad, Urbieta.
Valencia, Quincoces.
Vailadolid, Iraragorri.
Real Zaragoza, Berkessy.
De la temporada pasada se sostienen 

al frente de sus Clubs: Helenio Herre
ra, Daucik, Urquiri, Quincoces y Cam- 
panal.

Figuran como nuevos en Primera Di
visión: Bravo Casal y Scopelli.

Desaparecieron de la lista: Scarcne, 
Sánchez, Chacho y "Oso” Díaz.

llW fFeritbW
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N U E V O  EN  TERCERA

La Unión Deportiva Girod, Campeón Regional
¡En el domicilio social del Club, he

mos visitado a su Presidente, don An
tonio Lavín San Román, que rodeado de 
buen número de compañeros de Directi
va, ha contestado amablemente a nues
tras preguntas.

Antes de dar a conocer las interesan
tes declaraciones del señor Lavín, bueno 
es presentar a ustedes la magnifica ins
talación del domicilio del Girod, donde 
se puede jugar una partida de ajedrez, 
leer un libro, o simplemente descansar 
en cómodos asientos mientras la vista 
se recrea en las vitrinas que exhiben 
muchos y valiosos trofeos, logrados en 
los 28 años que lleva el Girod entregado 
al deporte. Las paredes muestran su 
historia a través de docenas de retratos, 
donde cualquier veterano puede con
templarse en pantalón corto, haciendo 
del recuerdo un acicate para entregarse 
con mayor entusiasmo a la ingrata labor 
directiva.

En su Presidente se reúnen tres difí
ciles condiciones para el mando. Fe, 
energía y sinceridad, Es muy posible que 
la intensidad con qúe las siente, reper
cutan con fuerte eco en compañeros y 
jugadores.

Saludamos desde estas columnas a'l 
Girod deseándole que nuevos triunfos 
ornen su casa y premien su entusaieta 
y noble labor.

Preguntamos al señor Lavín:
— ¿ Cómo ha logrado ascender su 

equipo ?
—Quedando campeón regional de Pri

mera categoría.
—Sus peores contrarios fueron...
—El Aranjuez y el Alcalá.
—Dígame algo de la historia de 'a 

Unión Deportiva Girod.
—Ehié fundada por los productores de 

J. G. Girod SAE como Unión Deportiva, 
el año 1924. y con el nombre de U. D. Gi - 
rod en 1929. Participó en sus comienzos 
en los torneos de la Federación Obre
ra, desde 1939 bajo la disciplina de la 
Federación Española de Fútbol. Ascendió 
sucesivamente a segunda y primera ca
tegoría regional en la que este año se 
ha proclamado campeón.

—¡¿En qué campo jugarán y con qué 
jugadores cuenta?

—Jugaremos en el nuevo campo de la 
Federación o en el. Municipal de Valle- 
hermoso y contamos con 19 jugadores, 
no profesionales; la mayoría los miemos 
que nos han llevado a Tercera División.

— ¿Sigue mucha afición al Girod?
—Es equipo muy apreciado por la afi

D. ANTONIO LAVIN

ción madrileña, que a lo largo de tantos 
años ha podido comprobar la nobleza 
y el entusiasmo de sus jugadores.

— ¿'Se defienden económicamente?
—No tenemos problema'alguno de es

ta índole ( ! !) . pues como equipo modes- 
j to en todos los sentidos, sabemos admi

nistrar lo poco que tenemos para cubrir 
sin déficit nuestras necesidades.

— ¿ Qué piensa de su rivales madri
leños ?

—Todos son buenos, tanto los de Ma
drid como los del resto del Grupo. Au
guro que esta temporada se van a ver 
magníficos partidos en Tercera.

—La mayoría de los Clubs del IV Gru
po son enemigos fuertes, donde la vete- 
ranía se une a la calidad.,. ¿Qué tal se 
desenvolverá el Girod ante tales riva
les?

— En el deporte no hay enemigo fá 
cil. Si esos equipos juegan efectivamen
te al fútbol, que no crean vamos a ser 
víctimas propiciatorias. Es un consejo 
que me permito dar.

— ¿Con qué equipos de Tercera ha me
dido sua fuerzas el Girod?

—Conocemos a la mayor parte de 
ellos. Hay que hacer sin embargo cons
tar que hay gran diferencia entre el 
juego amistoso, y el de campeonato. 
Nuestro equipo conoce por primera vez 
la categoría nacional y sale a ella lleno 
de ilusión.

— ¿Planes para la temporada?
—Jugar q1 fútbol. ¿Le parece poco?
—Dígame algo de los equipos man- 

chegos.
— Son buenos, veteranos acostumbra-* t

dos a la categoría y formados por ju
gadores profesionales, que no crea usted 
es cosa de menor importancia.

—La directiva del Girod la forman...
—Presidente, Antonio Lavín San Ro

mán; vice, Francisco Baeza Martín; 
secretario, Enrique Linares Alvarez; 
tesorero, Fernando Alba; vice secretario, 
Francisco Morago; contador, José Gon
zalo, y  vocales, Enrique Dubois, Emilio 
Niñez, Ernesto Rohnbach, Amalio Jimé
nez, José Morenilla, Jerónimo Diez, Do
mingo de Lope, Carlos de Manuel y Luis 
Llórente.

Sobre aquello de la ampliación, nos 
dice que como su equipo ascendió por 
méritos propios a Tercera, ya se consi
deraban incluidos sin necesidad de am
pliar, pero que no le parece mal hayan 
devuelto a. muchos Clubs de historia una- 
situación que creyeron perdida.

Y, lector: Con el Girod ya tenemos 
presentados a los tres conjuntos madri-- 
leños, que repletos de jugadores y con 
la afición a punto, se van £C lanzar a la 
pelea.

En la sobriedad administrativa del 
Girod, en la esplendidez de su domici
lio social, en la fe y  el entusiasmo de 
sus directivos y en la valia y nobleza 
de sus jugadores, hay un buen ejemplo.

Esperamos impacientes ver al Girod.
J. P. F.

.......................................................................
LOS MEJORES CHURROS DE AIRB 

“COMPRIMIDO”

Churrería «í! Pilar»
Y MEJORES QUE ESTOS LOS DEL

»BUEN GUSTO»
Poetas, núm. 21 

(Fíente al Mercado) 
CIUDAD REAL

SEMANARIO DE DEPORTES 
DE LA MANCHA

¡  Calatrava, ^  

¡  Teléfono, 5 2 5
COMPRELO LOS MIERCOLES
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DESDE EL BURLADERO
Rumores, curiosidades estadísticas

frULL NI) U TEÑI 
SUERTE EN lililí

-----o-----
EN OOBDOBA TAMPOCO, P O R  

AQUELLO DE QUE “NADIE ES 
PROFETA EN SU TIERRA”

Martorell, acompañado de su apode
rado el conocido ex matador de toros 
Manuel del Pozo “Rayito” , nos saluda 
con esa mano que tantas y tantas ore-

MARTORELL
jas ña paseado en triunfo. En un gra
to ambiente de amistad comenzamos la 
entrevista:

— ¿ Cuántas corridas has toreado como 
matador de toros?

—Aproximadamente unas 170.
— ¿Cuándo toreaste por primera vez? 

-E l año 1947. en Linares.
—1¿ Tienes antecedentes taurinos en tu 

familia ?
—No.
— ¿Eres un torero, torero, o un “to- 

irerito prefabricado” ?
—Yo he llegado a la alternativa por 

los pasos contados—nos dice—-. Luchan
do con los toros y avanzando paso a 
paso.

— ¿Hablamos de los “afeites” ?
—No. En ese asunto hay demasiada 

leyenda. Es mucho lo que se habla y po
co lo que es verdaderamente cierto.

— ¿Y  de las banderillas negras?
—Las banderillas negras — interviene 

el apoderado—  deben ser sustituidas por 
las de fuego. Un toro que se va sin pi
car debe recibir mayor castigo que e‘l 
de unas simples banderillas; de lo con
trario no hay quien haga faena.

— ¿Estás contento.' de tug actuaciones 
en Madrid, amigo Martorell?

— No, en esa plaza no he tenido- suer
te todavía.

— ¿Cuándo vuelves a ella?
—Pasiblemente la temporada pró

xima.
— ¿Cómo te ven en Córdoba?
—Nadie es profeta en su tierra, dice 

el apoderado.
— ¿Orees que se debe torear de es

paldas ?
—No, pero al público le agrada y se 

hace. El toreo en mi opinión, no debe

Vaya por delante, el rumor sensacio- 1 
nal en el que aseguran que Camará de
jará para la próxima temporada su car
go de apoderado. ¿Es verdad? Si es 
así, preguntamos: ¿Y  de Pedrés, . que 
va a ser?

Pero hay algo más importante. Y es 
que tres famosos matadores de toros, 
jóvenes ellos, se marchan también de 
los toros. Y esto sí parece verdad. Pero 
antes irán a Méjico y no torearán des
pués en la temporada española 1953.

Y por ahora dejamos sus nombres en 
el mayor secreto.

* *  «
La Asociación Benéfica para la Vejez 

del torero, ya tiene organizada su gran 
■ corrida que se celebrará en Sevilla en 
el mes de Octubre. En ella, lidiará un 
novillo de su ganadería él Duque de Pi- 
nohermoso. Y estoquearán seis toros 
Juño Aparicio, Silveti y César Girón, 
después de tomar su alternativa en 
Barcelona.

* * *
Una buena noticia para los aficiona

dos es que Carlos Arruza que este año 
toreará una sola corrida en Barcelona, 
actuará en la próxima temporada sin 
limitación alguna, dispuesto a sumar el 
mayor número de corridas.* « #

Y noticia pintoresca, la del anuncio 
de las corridas que se celebrarán en el 
mes de Octubre en Lima, pues su oartel 
a todo color tiene enmarcada la figura 
de Luis Miguel, él que con el dedo le-

YO, ¡EL PRIMERO! 
vantado- hace señal de que es el “número 
uno” . Y  en el mismo cartel figura un 
letrero en grandes letra.s en el que se
ÍllllÍiÍ|Íli||lllllilllilllÍlK
salirse de las normas clásicas.

— ¿ Quién es más entedida, la afición 
madrileña o la sevillana?

— Son paralelas contesta Martorell. 
— ¿ Diplomático ?
— Sincero nada más.

ANPEPE.

lee: “Yo. ¡El primero!” .
Ya es «1 colmo de la propaganda de 

este torero que, si mucho torea en los 
ruedos, mucho más aún actúa en los 
periódicos y revistas en una propagan
da que no igualan ni los americanos.

Con él actuarán en estas corridas, 
Antonio Ordóñez, Rafael Ortega, su her
mano Pepe, y el negro Santa Cruz. O 
sea el equipo. Completarán los carteles 
los diestros Calerito y Rovira. Se lidiará 
ganado- de La Viña y procedente de Ve
ragua. * * *

Hasta el momento de escribir estas 
lineas el curso de la temporada en lo 
que respecta a corridas toreadas por ma
tadores de toros y -novillos, es como si
gue, en los primeros puestos: 
MATADORES DE TOROS

Manolo González 54- Antonio Ordo-; >
ñez, 47; Litri, 47; Martorell, 45; Julio 
Aparicio, 36; Luis Miguel, 36; Rafael 
Ortega, 32.
MATADORES DE NOVILLOS

Pedrés, 40; Montero, 40; Antoñete, 38; 
César Girón 36; Jumillano, 27; Joselito 
Torres, 22; Miguel Ortas, 21.* * *’

Los carteles de la feria de Salaman
ca son los siguientes:

Día 12 de Septiembre: Toros de Cle
mente Tassa-ra, para Julio Aparicio, 
Litri y Ordóñez.

Día 13: Toros de Carlos Núñez. para 
Luis Miguel, Juño Aparicio y Litri. 

i Día 14: Toros de Lisardo Sánchez, 
para Luis Miguel. Ordóñez y Juan Po
sada.

Día 21: Toros de distintas ganaderías 
para Antonio Bienvenida, Pepe Domin- 
guín y  Antonio Dos Santos.* * *

El día 25 de Septiembre, se celebrará 
en la Plaza de Madrid, la corrida de 
la Policía, y en ella se lidiarán reses de 
Co-baleda por los diestros: Litri, Ordó
ñez y Posada. * * *

Y  también se habla de que en el mes 
de Septiembre toreará Luis Miguel dos 
corridas en la plaza de Vista Alegre.
T̂OlIBlllllH'l̂llllillllllll̂lllllllillllHlllllllHlllliUllllllllilllllBBIlBllllllHlHIllHIilHnilBHIffllglIlIlBBI 

RAMON DIAZ - CANEJA

Café Bar «IDEAL»
LA SOLERA DE LA BARRA 

General Aguilera, 16 
Teléfono, 590 

CIUDAD REAL

DROGUERIA Y PERFUMERIA"Santiago0
VICTOR TORIBIO BEAMUD 

Postas, núm. 5 
CIUDAD REAL
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Salas, figura de los visitantes, comenta.
En la caseta del Albacete hay con

formidad por la amplia derrota. No se 
oye una sola voz y  todos se visten silen
ciosamente. Al terminar, solicitamos a 
la figura del cuadro albacetense, para 
que nos dé su ficha deportiva y unas 
impresiones sobre el partido que acaba 
de jugar.

El defensa lateral derecho, nos la fa 
cilita atentamente:

— Me llamo Manuel Salas López.
— ¿ Local ?
— Si, como aficionado.
-¿E d a d ?

:—20 años.
-—¿Jugó siempre de defensa?
— Cierto; unas veces de central y 

otras de lateral, pero siempre de de
fensa. n  j

— ¿Aspiraciones, sí tendrá?
--P or  ahora, la única de jugar y  su

perarme en el Albacete. Más tarde si 
valiese no me desagradaría llegar a un

S A L A S
Primera División, pero eso está lejos. Me 
debo a mi profesión.

—'¿Qué tal el Deportivo Manchego?
-—Muy bueno. Es un gran equipo; por 

eso la derrota frente a un gran conjun
to, siempre tiene justificación.

— ¿Qué jugador le gustó?
—Todo el equipo, que supongo jugará 

mucho más en torneos oficiales. No me 
extrañaría verle clasificado en un pues
to destacado.

-—¿Y  el Albacete, qué puesto podrá 
obtener ?

—Para mí lo ideal sería uno de los 
dos primeros, pero esto va a resultar 
imposible. Creo que en la zona inter
media.

— ¿Algo más?
—Nada. Mucha suerte.
— Que sea igual;, amigo.

* * *
El entrenador del Albacete, señor Gar

cía Torres, que anteriormente preparó ai 
Avila y al Algeeiras, no opina sobre su 
equipo. Comprenderá usted —nos dice—- 
que no debo de hacerlo.

— ¿Le gustó el Manchego?
—Mucho; ya le conocía de anteriores 

temporadas cuando entrené al Avila. Tie
ne conjunto y velocidad. Observo que 
no se entretienen tanto con la pelota 
como antes.

— ¿Entonces usted cree que dará 
guerra?

—Sí, no me cabe la menor duda. Si 
tiran a puerta en todos los partidos co
mo en esta tarde van a tener que hacer 
más números para el marcador.

— ¿ Destacados ?
—La delantera del primer tiempo.

# * *
El extremo derecha, Martín, se acer

ca al grupo y nos da también sus im
presiones :

—Muy bueno el Manchego. Hará un 
gran papel en la Liga. Nosotros hemos 
jugado por bajo de nuestras posibilida
des, pero de todas formas la derrota ha 
sido justa. Un gran equipo —repite—  el 
de ustedes.

—Pues muchas gracias —le decimos— 
que se cumplan estos vaticinios.

# * #
En la caseta local, tampoco hay esa 

alegría que proporciona una victoria en 
la Liga. Todo se desarrolla normalmen
te. El- entrenador va de un lado para 
otro atendiendo a los que se quejan de 
algún que otro golpe recibido y va ci
tando a los jugadores para el próximo 
entrenamiento. El martes a la hora de 
costumbre — dice Primo. Todos asienten 
y nosotros, cumplida la misión, dejamos 
el vestuario local.

El Valdepeñas, preparado
La Feria del Vino ha dejado un poco 

en segundo plano las cosas del fútbol 
Sin embargo, la Directiva valdepeñera 
ya está constituida y el equipo a pun
to para empezar la Liga. La Directiva 
está compuesta en su casi totalidad, por 
aquellas personas que formaron la comi
sión organizadora del C. D. Valdepeñas. 
El conjunto merengue con algún peque
ño retoque, que se le dará esta misma

Humor deportivo

GASPARET
semana, está preparado para el día 14s 
fecha del comienzo de la Liga. Se ha 
logrado un equipo muy majo, estructu
rado sobre ei armazón de la pasada 
temporada con figuras como el meta 
Rovira Gasparet, Ríos, Gracia, Garrido, 
Gómez, Hernández, Garlitos, etc. Luego 
están además los locales Galán, Arrieta 
y varios que, acoplados a los otros pue
den dar excelente rendimiento.

No es hora de optimismos prematu
ros, pero hay ilusión y  esperanza.

Hay animación entre los aficionados 
y  eso es lo bueno, porque el fútbol ne- j 
ccsita de la asistencia de todos. El pres- 1 
tigio deportivo do la ciudad se pone en 
juego y es la ciudad quien debe apoyar 
al equipo, no sólo con su dinero y  pre
sencia en el campo, sino con su aliento. 
moral. Confiamos en que así sea.—C...... .

-ES TAN DORMILON QUE NÓ LE DA TIEMPO A  PONERSE EL MAILLOT..
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